

ご入園・ご入学 おめでとうございます



4/2 一緒に楽しい毎日を こども園なかよし 入園式

新入園児5名は在園児や先生方などの大きな拍手に迎えられ入場しました。

林園長は「先生方やお兄さん、お姉さんと一緒に楽しい毎日を過ごしていきましょう。明日から元気よく、こども園に来てください。」と話していました。



4/8 新1年生笑顔で入場 小学校 入学式

新入生9名が新たなスタートを迎えました。先生に名前を呼ばれると、ステージ上で明るく元気な返事を会場に響かせていました。

児童を代表して笠野歩真さん(6年生)は「運動会や発表会など楽しい行事がたくさんあるので一緒に楽しみましょう」と歓迎の言葉を送っていました。



4/8 新生活、祝意を胸に 中学校 入学式

新入生20名が中学校3年間の生活をスタートさせました。式では新入生の歓迎にあたり、2・3年生による合唱が披露されました。

新入生代表の宮野柾さんは「これからの学校生活でたくさんのことを学び、少しずつ成長出来るように努力します」と誓いの言葉を述べていました。



4/11 学び合いの1年に みどり学園 入園式

今年度は新たに4名が入園しました。

学園生代表の小野剛さんは「今年1年、お互い学びあって楽しく過ごしていきましょう」と歓迎の挨拶を述べました。

入園生の土橋克夫さんは「皆さんと色々なイベントに参加したり、お話し出来るのがとても楽しみです」と話していました。

